
Protokoll: 

 

Der Beschlusstenor wird um die Worte „vorbehaltlich der Zustimmung des Fördergebers“ ergänzt.  

 

Herr Pabst weist darauf hin, dass es sich bei dem Konzeptionsentwurf um eine Rahmenkonzeption 

handelt, die zunächst nur als Basis für die Grundsatzentscheidung dienen soll, ob mit den Planungen 

für einen Neubau begonnen werden soll.  Nach Zustimmung durch die Gremien werde die Konzeption 

in Abstimmung mit den vor Ort tätigen Akteuren weiter ausgearbeitet, beispielsweise zu Fragen der 

Betriebsträgerschaft und der Formen der Zusammenarbeit. Die SPD-Ratsfraktion nimmt daraufhin 

einen Antrag auf Ergänzung des Beschlusstenors zurück. 

Herr Seuling weist auf die mangelnde Barrierefreiheit des bestehenden Gebäudes hin. 

 


